
■　次　第　■

　一般質問者は全議員で，質問時間に
ついては，１人概ね５分程度で質問回
数は２回までとしました。これに対し，
市長および教育長が答弁を行い，議会
を閉会しました。

◎ オープニングセレモニー
　①子ども議員自己紹介
　②出席者紹介（執行部）

◎ 本 会 議
　①開　　会
　②議席の指定
　③会議録署名議員の指名
　④会期の決定
　⑤行政視察報告
　⑥市長あいさつ
　⑦一般質問

－休憩－

　　一般質問を再開

－休憩－

　　一般質問を再開  
　⑧閉　　会

■　一般質問通告者一覧表　■

発言
順位

議席
番号

学校名・
学年・氏名 質　　問　　要　　旨 答弁者

（担当課）

1 13
総社中学校

３年
神﨑　恵太

テーマ：環境問題について
①被災地には，まだたくさんのがれきが残っていたが，

総社市では，その処理を受入れないのか。
②ゴミ袋を有料化して，どのくらい減量できたか。
③ゴミの分別回収やゴミ袋の有料化以外の取組が何かあ

るのか。
④プラスチックを資源ゴミとして分別回収してはどうか。

市長

2 6
総社東中学校

３年
中島　由香

テーマ：総社市防災週間の制定を
①周知のためのぼりや横断幕を掲げてはどうか。
②各家庭での非常持ち出し袋などの準備を呼び掛けては

どうか。
③授業の一環として，各学校で地域ごとの「マイ防災マッ

プ」を作成してはどうか。

市長

教育長

3 9
総社西中学校

３年
織本洸太朗

テーマ：節電対策について
①総社市で，今後取り組もうとしている節電対策はどの

ようなものがあるか。

市長

4 5
総社東中学校

３年
佐々木悠莉

テーマ：適正な救急利用のために
①救急車を呼ぶ基準を設けてはどうか。
②応急処置についての助言や適切な対応をおこなうとこ

ろを設けてはどうか。

市長

5 16
昭和中学校

２年
井上　裕斗

テーマ：大規模校との交流を
①市内四中の部活動での交流戦はできないか。
②各学校の体育祭の様子をパネル展示で紹介できないか。

教育長

6 12
総社西中学校

３年
松浦公美花

テーマ：被災地支援について
①総社市として今後どのような支援活動を考えているの

か。

市長

7 1
総社東中学校

３年
河野　洸都

テーマ：若者向け農業体験の実施を
①若者向けの農業体験を実施してはどうか。
②「農業開始手当て」を創設してはどうか。
③農家をネットワークでつなぐことはできないか。

市長
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15 3
総社東中学校

３年
梶原　　陸

テーマ：住宅用火災警報器の設置促進を
①市の職員や消防職員などによる火災警報器の訪問販売

はできないか。
②スーパーなどで専用コーナーを設けるなど，もっと人

目に付きやすいところで販売できるよう働きかけられ
ないか。

③設置週間などを設け，町内会などのボランティアによ
る火災警報器設置はできないか。

市長

16 10
総社西中学校

３年
細川　千晶

テーマ：子ども版広報そうじゃの制作を
①小・中学生に総社のことを知ってもらうために「子ど

も版広報そうじゃ」をつくってはどうか。

市長

17 15
総社中学校

３年
陶山　早苗

テーマ：地域の絆
①地域の絆を深めるためのイベントを市内各地域でおこ

なうことで，地域防災力の強化につなげてはどうか。

市長

8 11
総社西中学校

３年
犬飼満美子

テーマ：総社市の高齢化問題について
①総社市の老老介護の現状と対策はどうか。
②ホームヘルパーの派遣時間を延長できないか。
③子どもと高齢者の交流は，どのようにおこなわれてい

るのか。

市長

9 4
総社東中学校

３年
岡　　来夢

テーマ：川岸のゴミ処理と桜の植樹を
①総社のまちを明るくするために，川岸に桜の木を植樹

することはできないか。
②学校や地域の人たちに，桜や他の花を植えるボラン

ティアを呼びかけてはどうか。

市長

10 14
総社中学校

３年
河原　　翔

テーマ：地・食べの取組について
①地元の農産物をつかったメニューを提供する市営のお

しゃれなレストランを作ることはできないか。

市長

11 7
総社西中学校

３年
江原　聖裕

テーマ：雪舟くんの利用について
①土・日曜日，祝日に運行しないのはなぜか。
②ポスターなどでもっと制度を周知してはどうか。
③ポイントカードを導入してはどうか。

市長

12 2
総社東中学校

３年
光畑　　舞

テーマ：安心して暮らせるまちに
①公共施設の階段に，左右両側に手すりを取り付けるこ

とはできないか。
②歩道の段差による危険を解消できないか。
③下校時刻に自宅の外灯をつけてくれるように，地域住

民に呼びかけられないか。

市長

13 8
総社西中学校

３年
大森　章吾

テーマ：自転車専用道の設置を
①自転車での通行が危険なところを調査，把握している

か。また，どういった対策をおこなっているのか。
②歩行者と自転車を分離するために「自転車専用道」を

作ることはできないか。

市長

14 17
昭和中学校

２年
大月　幸子

テーマ：総社の観光地を紹介するために
①総社の文化を学習できる機会を設けてはどうか。
②吉備路マラソンなどのイベントの際に，市内の児童・

生徒による手作りのパンフレットを配布できないか。

教育長

市長
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